



KIND DER STADT®

PRESSEMITTEILUNG

KIND DER STADT ERÖFFNET NEUEN BABY CONCEPT STORE IN FLENSBURG



KIND DER STADT Flensburg erblickt das Licht der Welt! Die Premium- und Lifestyle Adresse für Baby Erstausrüstung jetzt neu in Flensburg im alten Marien-Café.

Hamburg, Januar 2023 - Bereits der 13. KIND DER STADT Laden öffnete am 07. Januar 2023 seine Tore, diesmal in Flensburg.

In der wunderschönen Villa, einst bekannt als das sehr beliebte Marien-Café, auch „Café der 1000 Kannen“ genannt, zieren von nun an Kinderwagen, Kindersitze, Kindermöbel sowie Accessoires und Geschenkideen im skandinavischen Stil die Schaufenster.

KIND DER STADT bietet für werdende und frisch gebackene Eltern Besonderes rund um den Start ins Leben. Dabei steht die herzliche und kompetente Beratung im Vordergrund. Hier findet man andere Produkte als in den großen Babymärkten. „Die Kunden sollen in entspannter und ruhiger Atmosphäre qualitativ hochwertige, sichere und selbstverständlich auch schöne Ausstattung für ihr Baby finden.“ Mittlerweile gibt es KIND DER STADT in vielen anderen Städten in Deutschland und Österreich. „Und wir wachsen weiter!“, so Jan Sundhoff, Inhaber und Gründer von KIND DER STADT.

Der neue Store in direkter Nähe des Flensburger Hafens, Ballastbrücke 22, wird geführt von Merle Hansen und Mads Møller Jørgensen und umfasst 150 qm Verkaufsfläche.

Viele geladene Gäste waren bei der Eröffnung dabei und zeigten sich begeistert. Ausgewählte Kinderwagen von Bugaboo, Joolz, Easywalker oder Angelcab findet man neben Kindersitzen von Cybex, Swandoo oder BeSafe, stilvoller Kinderzimmer-Einrichtung von Oliver Furniture und besonderen Accessoires.

„Wir waren in Hannover im Urlaub und haben dort den KIND DER STADT Laden entdeckt. Merle war zu dem Zeitpunkt schwanger und hat sich direkt in den Laden



KIND DER STADT®

verliebt. So viele liebevoll ausgewählte Produkte, perfekt aufeinander abgestimmt. Nach kurzer Recherche haben wir direkt Jan Sundhoff kontaktiert. Wir waren nicht nur von dem Konzept, sondern auch von Jan begeistert und wussten, das passt perfekt zu uns. In Flensburg hat unserer Meinung nach genau so ein wunderschöner Laden gefehlt und die Angrenzung an Dänemark macht den Standort natürlich auch sehr interessant.“ So Mads Møller Jørgensen.

KIND DER STADT Flensburg ist ab sofort dienstags bis freitags von 10:00 bis 18:00 Uhr und samstags von 10.00 bis 16.00 Uhr geöffnet. Montags ist Ruhetag.

Über KIND DER STADT

Jan Sundhoff, Gründer und Inhaber von KIND DER STADT Hamburg, hat 2013 mit seinem Konzept den Einzelhandel im Bereich Baby Erstaussstattung neu interpretiert. Einzelhandel mit Herz, jenseits der Massenmärkte. Die Geburt eines Babys ist der wahrscheinlich emotionalste Moment im Leben. Dieses Gefühl spiegelt KIND DER STADT mit seiner besonderen Produkt- und Markenauswahl und der Wohlfühlatmosphäre in den Baby Concept Stores wieder. Eine individuelle, unabhängige Beratung und ein erstklassiger Service stehen im Mittelpunkt.

Neben bekannten Premium-Herstellern werden im Accessoires-Bereich vor allem kleinere Marken aus skandinavischen und den Benelux-Ländern geführt. Dabei wird die Auswahl durch Qualität, Nachhaltigkeit und Nutzen bestimmt.

Wichtig ist dem Unternehmen, die hohe Beratungs- und Service-Kompetenz im Bereich Baby Erstaussattung auch online zu transportieren und das lokale Shopping-Erlebnis durch Laden-Besuche in den jeweiligen Städten weiterhin zu fördern. Als Franchise-Konzept mit Individualität ist KIND DER STADT mittlerweile in mehreren Städten Deutschlands sowie in Österreich zu finden. Seit Beginn ist ein Teil des Sortiments im Online-Shop unter <https://kind-der-stadt.de> erhältlich, der sich seit 2021 im neuen Look&Feel zeigt.

Pressekontakt

KIND DER STADT

Nicola Schweiger

Neue Gröningerstr. 10

20457 Hamburg

e presse@kind-der-stadt.de

t +49 (0)40 80 81 38 62